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平成２５年度 ＩＳＯ/ＴＣ４６/ＳＣ８国内委員会第１回委員会 

議事録 
 
１． 日時：平成 25 年 7 月 22 日（月） 14 時 00 分-16 時 10 分 

 

 
２． 場所：アカデミー茗台 ７階 洋室 

 

 

３． 出席者： 委員 永田 治樹 立教大学（SC8 リーダ） 
 

糸賀 雅児 慶應義塾大学 

菅野 朋子 東京大学 

桑原 芳哉 尚絅大学 

小泉 

鈴木 

史子 

加奈子 

(社)日本図書館協会 

立教大学 

戸田 あきら 文教大学 

橋本 貴之 国立国会図書館 
 
 

事務局 光富 健一 一般社団法人情報科学技術協会 
 

 
４． 配布資料： 平成 24 年度 ISO/TC46/SC8 国内委員会第 3 回委員会議事

録 

（資料１）「平成 25 年度戦略的国際標準化加速事業」に対する提案「社会ニーズ（安全・ 

安心）・国際幹事等輩出分野に係る国際標準化活動25  ） 情報とドキュメン 

テーションに関する国際標準化」平成 25 年度実施計画 

（資料２）平成 25 年度の委員会構成 

（資料３）平成 25 年度 ISO/TC46/SC8［投票］案件について 

５．  議事 永田リーダによ

り議事を進行。 
 
 

5-1) 前回議事録確認 

承認された。 
 
 

5-2) 平成 25 年度［ISO/TC46］実施計画書 永田リ

ーダから資料１をもとに説明があった。 
 
 

5-3) 平成 25 年度 ISO/TC46/SC8 国内委員会について 永田リーダから資料２をもと

に説明があった後、出席者の自己紹介が行われた。 
 

 
5-4) 平成 25 年度 ISO/TC46/SC8 審議案件について 

・ISO/DIS16439 の投票（7 月 26 日締切） 

次の点についてコメントをつけて、「承認」で投票する。 

-  7.2.2.2 が読みとりにくい。 



 

-  9.2 の節の展開はバランスが悪い。 

-  p.62、p.66 など、price の例が入っているのは ISO 規格としていかがか。「市場で得られる価 

格」の算出方式についての注釈が必要ではないか。 

・ISO/DIS11620 の投票（8 月 6 日締切） 

次の点についてコメントをつけて、「承認」で投票する。 

-  各指標の objective の言葉づかいが，AnnexA の TableA と AnnexB とで異なっている個所が 

ある。 

-  B3.1.2 「利用の量に比べて資料費が少なすぎる」ケースがありうることから、「資料費が急に 

削減された場合以外は」という限定を示唆する必要がある。 

-  「staff」については、全体で用語を統一し、示している内容をそろえた方がよい。ただし，今 

回はとくに取り挙げない。 

・ISO/TR11219 への対応について 

『情報の科学と技術』誌に紹介記事を投稿し，この文書の普及を図りたい。 

・ISO2789:2012 への対応 

これに基づき，JISX814 を改訂する。 

４月に刊行される予定だったが、刊行が遅れている。とりあえず、2012 年 11 月の DIS 投票時のも 

のと 2006 年の前版をつきあわせて、改訂箇所をチェックする。 
 

 
5-5) その他 

・用語のファイル管理担当を決定。 

・議事録については，委員メンバーで順繰りに担当 

・SC8 の事務局からのファイルアップ担当：事務局（光富） 

・ISO2789 のテキストファイルへの変換をして，担当委員からリストにアップ 

・10 月にコペンハーゲンで開催される WG2，4，10 については，永田リーダ出席予定 

 
 


